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Zitat von violetta 

Also nu ma halb lang.
Pino hat im Kabinengang noch über den 2. Elfer diskutiert und als Argentinier hat man
da in der Aufregung manchmal ne leicht feuchte Aussprache.
Wenn der Schweini das anders sieht,ist er in Deutschland aber nicht richtig integriert.
RSG Vio

Das war auf dem Spielfeld du Schlaumeier.
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